



Elections des délégués des élèves

publié le 14/10/2021

Comme chaque année, les collégiens ont participé à l'élection de leurs représentants durant la semaine du lundi 30 septembre au 3 octobre.

Les candidats avaient au préalable mené une campagne électorale qui comportait notamment une affiche ainsi qu'un discours au sein de leur classe respective.

Chaque classe a élu 2 délégués titulaires et 2 suppléants pour l'année scolaire. Ils sont chargés de représenter leurs camarades, ils sont les porte-paroles des élèves auprès des professeurs et des personnels d'éducation, notamment au moment du conseil de classe.

Le scrutin s'est déroulé dans un très bon esprit dans le respect des règles en vigueur.

Nous tenons à remercier la municipalité qui a gracieusement fourni un matériel adapté afin d'officialiser ce moment important de la vie au collège.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.